



Bürger für Sontra • Beate Bach • Schillerstr. 14 • 36205 Sontra

**Bürger für Sontra  
Die  
Fraktionsvorsitzende**

Herrn  
Stadtverordnetenvorsteher  
Gerhard Mutter  
Am Rasen 2  
36205 Sontra

Beate Bach  
Schillerstrasse 14  
36205 Sontra  
11.03.2020

**Antrag der Fraktion „Bürger für Sontra“ für mehr öffentliche Transparenz – Veröffentlichung von Berichten**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Mutter, ich bitte Sie, den nachfolgenden Antrag der Fraktion „Bürger für Sontra“ auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung vom 24.03.2020 aufzunehmen.

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Sontra möge beschließen:

- A) dass in Zukunft alle Berichte, wie z.B. der Magistratsbericht und alle anderen Berichte, die öffentlich in einer Versammlung der Stadtverordneten vorgetragen werden, mit dem Protokoll im Ratsinformationssystem veröffentlicht werden.
- B) dass alle Anlagen, wie Berechnungen, Aufstellungen usw. der einzelnen Tagesordnungspunkte, die den Stadtverordneten zur Entscheidungsfindung dienen, ebenfalls mit der Einladung zu den jeweiligen Sitzungen veröffentlicht werden.

Der Datenschutz und alle anderen Rechtlichen Vorgaben sind von der Verwaltung zu beachten.

**Begründung:**

Unserer Meinung nach besteht bei der überwiegenden Mehrheit der Dokumente kein Grund, diese den Bürgern oder den Ortsbeiräten nicht zur Kenntnis zu geben und nicht zu veröffentlichen. Der Magistratsbericht wird öffentlich in den Sitzungen vom Bürgermeister vorgetragen. Die Anlagen und Berechnungen dienen dem Verständnis und der Entscheidungsfindung der Stadtverordneten. Eine Mitveröffentlichung dieser Unterlagen macht die Entscheidungen auf für die Bürgerinnen und Bürger Sontras nachvollziehbar.

Die Veröffentlichung dieser Dokumente und des Magistratsberichts führt daher zu einer erhöhten Transparenz und einem deutlich besseren Verständnis für die durch die städtischen Gremien getroffenen Entscheidungen.

**Ein Ziel, das alle Fraktionen und auch die Verwaltung der Stadt Sontra teilen sollten.**

Mit freundlichen Grüßen

Beate Bach